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Abstract (en)
[origin: WO2014060056A1] The invention relates to a dryer for a textile product web, comprising a dryer chamber (2) and having at least one drum
(3a), which is arranged in the dryer chamber (2) and around which the product web (5) wraps at least partly, wherein heated drying air flows through
the product web (5) and is led away via an interior of the drum (3a), and the dryer (1) has a separate additional chamber (10), via which fresh air
(11) is led in and exhaust air (13) is led away.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Trockner für eine textile Warenbahn, umfassend einen Trocknerraum (2) mit mehreren im Trocknerraum (2)
hintereinander angeordneten Trommeln, die von der Warenbahn (5) zumindest teilweise umschlungen werden, wobei die Warenbahn (5) von
erwärmter Trocknungsluft durchströmt wird, die über einen Innenraum der Trommeln abgeführt wird. Der Trockner (1) weist eine separate
Zusatzkammer (10) auf, welche an dem Trocknerraum (2) angeordnet ist. Über diese wird die Frischluft (11) zu- und Abluft (13) abgeführt wird. Die
Zusatzkammer ist über stirnseitige Öffnungen der Trommeln mit dem Trocknerraum verbunden.
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